

Hallo Auto!



Am 30. Juni 2022 durften die Schüler/innen der 3. Und 4. Schulstufe an einem besonderen Outdoor-Workshop des ÖAMTC teilnehmen. Die Kinder erlebten hautnah, dass der Bremsweg eines Autos überraschend lang ist und Straßen deshalb nur an gesicherten Übergängen überquert werden sollten. Das absolute Highlight dieses Verkehrstrainings war, dass jedes Kind das „Hallo Auto“ durch die Betätigung eines eingebauten Bremspedals auf der Beifahrerseite zum Stillstand bringen durfte. Wir sind froh, dass wir diese tolle Erfahrung machen konnten.

